

Princes of Provinces

Pressetext 28. Mai 2014



Für alle Neugierigen mit galoppierender Indiephilie!

Princes of Provinces meint: Vier stilpointierte junge Herren auf der Suche nach klanglicher Harmonie irgendwo im Indierockkosmos, zwischen Blocparty und Coldplay Eine Melange aus Lyrics mit Spass am Schmerz, knackig knusprigem Schlagwerk, kernigem Bass einer Velourtapetenwand aus Schmirgelgitarren und einer bellenden Stimme die meint was sie zu wissen scheint.

Triviale Themen werden zu parolenhaften Poesiegemälden im Goldrahmen. Jeder Moment auf seine Unschätzbarkeit untersucht. Mit der schnörkellosen Schnoddrigkeit von Kleinstadtgockeln sind Princes of Provinces ein charmanter Haufen, mit der Fähigkeit aus jedem Instrument einen Tropfen Gefühl heraus zu schwitzen. Hochstimmung kommt auf, wenn sich das Kapellenamalgam als große tanzbare Emotion über das Publikum ergießt.

Prädikat I: ANHÖREN LOHNT SICH!

Prädikat II: ANGUCKEN AUCH!!

Eine Werkschau ihrer Titel wird am 18. Oktober, in Form eines limitierten Musikalbums, im Handel veröffentlicht. Bis dahin bieten Princes of Provinces, zeitgerecht, einige ausgewählte Perlen für deinen privaten Dancefloor, als Schallaufnahme im Internet, zur freien Verfügung.

Werkauswahl:

[www.soundcloud.com/princesofprovinces](https://soundcloud.com/princesofprovinces)

Kontakt:

Martin Beinicke

martin@princesofprovinces.com

Tel.: 0178/1373151

facebook.com/princesofprovinces

youtube.com/princesofprovinces

twitter.com/provincepop